Le président de l'Assemblée Nationale se dit satisfait de sa visite en Serbie



Belgrade, 29 juin, (RHC/PL).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba, a qualifié de très fructueuse la visite officielle de trois jours qu'il vient de réaliser en Serbie.

Dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Belgrade, peu avant son départ, Esteban Lazo a signalé que sa visite est venue s'inscrire dans les objectifs qu'ont les deux pays de multiplier les échanges économiques, commerciaux et culturels.

Durant son séjour à Belgrade, Esteban Lazo s'est entretenu avec la présidente du Parlement serbe, Maja Goikovic avec qui il a analysé l'application de la convention de coopération signée entre les deux organes législatifs.

Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba a d'autre part abordé toute une série de questions liées à l'économie, à la politique internationale et à la situation internationale, notamment en Europe et en Amérique Latine avec le président serbe, Tomislav Nicoli?.

Esteban Lazo a également été reçu par le Premier ministre Alexandre Vucic et par le ministre serbe des Affaires étrangères, Ivica Dacic.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/98500-le-president-de-lassemblee-nationale-se-dit-satisfait-de-sa-visite-en-serbie$



Radio Habana Cuba